



SALUTACIÓN / SALUTATION

FRANCISCO SALADO

Presidente de la Diputación de Málaga



RUTA DEL SOL

VUELTA CICLISTA A ANDALUCÍA

del 18 al 22 de MAYO de 2021

La Ruta del Sol Vuelta Ciclista a Andalucía sigue fiel a su cita en este 2021 en el que se alcanza la 67ª edición. La provincia de Málaga no podía faltar a este evento que, durante cinco días, recorrerá parte de nuestra privilegiada comunidad autónoma.

La afición de Málaga por el ciclismo es de sobra conocida como también lo son las bondades que nos ofrece la provincia para la práctica de este deporte. Es raro el día que los amantes del ciclismo no aprovechan alguna de las rutas en la Costa del Sol para hacer kilómetros.

Nuestra provincia lo tiene todo para aunar deporte, ocio, turismo y vida saludable. Es por ello, que cada vez son más los aficionados y profesionales que apuestan por Málaga para la práctica deportiva, en concreto la del ciclismo.

Si el año pasado se vivía una de las ediciones más malagueñas de la Ruta del Sol, La Cala de Mijas tendrá el privilegio de ser la salida de esta edición el próximo 18 de mayo. Una etapa, la primera de las cinco, que tendrá su llegada en la vecina Cádiz, concretamente en Zahara de la Sierra. Dos pueblos blancos que se unen gracias a la serpiente multicolor.

Vivir en directo el espectáculo del ciclismo profesional en Málaga con la Ruta del Sol Vuelta Ciclista a Andalucía es siempre un motivo de enorme alegría.

Mi reconocimiento a todos los que lo hacen posible, desde Deporinter, a los municipios participantes, voluntarios y profesionales. La Diputación de Málaga siempre seguirá invirtiendo y apoyará el deporte, el ciclismo y la Vuelta a Andalucía.

M
diputación de **málaga**